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令和２年第８回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  令和２年９月 24日（木曜日）  

午後１時 43分から２時 54分まで  

会議開催の場所  市役所 501会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし人事案件については非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・山川治美・島村由起男・井

上三枝・新堀陽子  

欠席委員の氏名  なし  

説明員の職氏名  教育部長  大野仁・教育部参事  秋馬信之・教育

総務課長  荻野毅・学校教育課長  志村憲一・学

校教育課副参事  利根川典正・生涯学習課長  小

鹿野高光・高萩北公民館長  大河原嘉幸  

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主幹  大河原夏樹  

傍聴者数  １人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・議案第 33号、第 34号・配

布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

 議案第 33号  令和３年度当初教職員人事異動の方針について   

       原案どおり可決  

議案第 34号  日高市立図書館協議会委員の委嘱について  

      原案どおり可決  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

 

２）教育長報告の要旨  

○教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  

 

３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  

【教育長報告関連】  

（委員） GIGA スクール構想について、インフラの整備は進んでいるようであるが、

活用するにあたり、教員研修や指導内容が増加し、教員の負担が大きくなること

が心配される。  

（教育部参事） ICT 支援員、 ICT 管理員を配置するなどし、少しでも教員の負担を

軽減していければと考えている。  



 

 2 

（委員）教員の負担を軽減させ、 GIGA スクール構想やコミュニティ・スクールを

成功に導くため、 ICT が得意な子どもや地域の人の力を生かすことも考えたほう

がよい。  

 

（委員）高校入試について、一昨年度と昨年度の理数系の平均点を比較すると、 10

点ほどよくなっている。何か要因があるのか。  

（学校教育課長）思考力を問う授業、問題が増えたのが要因と思われる。  

（委員）学校選択問題の英語に関しては低下している。コミュニケーション能力も

大切だが、書く能力も大切にしたほうがよい。  

（委員）今年は、コロナ禍で県立高校入試の出題範囲をだいぶ狭めたようであるが、

高校生になって困ることのないように授業ではしっかりと教えてもらいたい。  

 

（委員）ストレスを抱える子どもへの対応について、教員が子どものストレスを察

知する感性や度量などの能力が問われる。トランスジェンダーへの対応について

も同様である。  

 

４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

議案第 33号  令和３年度当初教職員人事異動の方針について  

【質疑】   

（委員）日高市の人事異動方針であるため、小中一貫校への移行を踏まえた方針と

したほうがよいのではないか。また、人事異動等で課題はあるか。  

（学校教育課長）来年度の計画にはまだ反映していないが、今後、小中一貫校を踏

まえた方針となるよう検討していきたい。また、課題については、年齢構成や男

女構成比、経験年数にばらつきがでないようバランスよく配置できればと思って

いる。  

（委員）県から示された方針であるが、小規模校や大規模校等に対応するなど地域

の実情に即した方針となるよう研究してもらいたい。  

（教育長）先を見通して、早めに進めていきたい。  

 

議案第 34 号  日高市立図書館協議会委員の委嘱について  

     【非公開のため記載せず】  

 

 

５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

  〇 10 月定例会： 10 月 29 日 (木曜日 )午後１時 40 分から  委員了承  

〇 11 月定例会： 11 月 27 日 (金曜日 )午後１時 40 分から  委員了承  

 

 

 


